



**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2023**  
**KEPALA UPT TEKNOLOGI INFORMASI, DAN KOMUNIKASI**  
**DENGAN**  
**REKTOR UNIVERSITAS SAM RATULANGI**

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : **Alwin M. Sambul, ST., M.Eng., Ph.D.**

Jabatan : Kepala UPT Teknologi Informasi, dan Komunikasi Universitas Sam Ratulangi

Selanjutnya disebut **pihak pertama**

Nama : **Prof. Dr. Ir. Oktovian B. A. Sompie, M.Eng.**

Jabatan : Rektor Universitas Sam Ratulangi

Selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut **pihak kedua**

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka pendek seperti yang ditetapkan dalam dokumen perencanaan, serta dukungan anggaran sesuai Petunjuk Operasional (PO) dan jadwal yang ditentukan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

**Pihak Kedua**

**Prof. Dr. Ir. Oktovian B. A. Sompie, M.Eng.**

Manado, Maret 2023  
**Pihak Pertama**

**Alwin M. Sambul, ST., M.Eng., Ph.D.**

## INDIKATOR KINERJA

No	Indikator Kinerja Kegiatan	Satuan	Target 2023
1	Ketersediaan jaringan internet ( <i>bandwidth</i> ) untuk menunjang pembelajaran	Gbps	2.3
2	Jumlah layanan utama dalam sistem informasi terpadu	Layanan	6
3	Jumlah <i>traffic viewers</i> pada <i>website</i> UNSRAT	Viewers	70000
4	Jumlah Pengembangan aplikasi sistim informasi LAN	Modul	65
5	Jumlah Pengembangan aplikasi sistim informasi WAN	Modul	65
6	Persentase area UNSRAT terlayani jaringan	%	100
7	Fasilitasi seminar internasional	Kegiatan	153
8	Persentase penyelesaian modernisasi pengelolaan BLU	%	113
9	Prosentase penyerapan anggaran	%	90

Pihak Kedua



Prof. Dr. Ir. Oktovian B. A. Sompie, M.Eng

Pihak Pertama



Alwin M. Sambul, ST., M.Eng., Ph.D.